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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Alcolisti anonimi
 07535624-334/7469666
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

ASSISI - Entro la fine dell’anno
dovrà essere approntato il dos-
sier per la candidatura del Calen-
dimaggio nella lista dei beni im-
materiali del patrimonio mon-
diale Unesco: lo rende noto l’am-
ministrazione, che nel corso del-
la giunta di ieri ha approvato le
procedure ed il relativo sostegno
finanziario per la pratica. Non è
l’unica novità sul Calendimag-
gio: nei giorni scorsi i saggi han-
no confermato la multa inflitta
alla Nobilissima Parte de Sopra
dopo la turbolenta edizione del
2010, e se sulle squalifiche richie-
ste dai ‘mammoni’ nei confronti
dei vertici della Magnifica Parte
de Sotto si deciderà a settembre,
pare che la squalifica biennale
di Priore e Gran Cancellario de
Sopra potrebbe essere ridotta o
addirittura cancellata qualora le
due parti scrivessero una sorta
di “codice di condotta” che rego-
lamenti i bandi di sfida. Una pro-
posta che sarebbe stata accolta
con freddezza negli ambienti de
Sopra, “visto che lo spirito del
Calendimaggio - questo il ragio-
namento - è anche e soprattutto
goliardia”. Sul fronte candidatu-
ra a bene immateriale Unesco,
la motivazione della nomination
della più grande festa laica di
Assisi recita “per la cultura vi-
vente legata al Medio Evo e l’uni-
cità delle sue espressioni musica-
li, tradizionali e artistiche”. Ela-
borazioni e ricerche sono in cor-
so da circa sei mesi, su proposta
del Comune, a cura del presiden-
te Salvatore Ascani e del consi-
glio dell’Ente Calendimaggio e
con la supervisione della profes-
soressa Paola Falini, ed “il dos-

sier - precisa il sindaco Claudio
Ricci - dovrà essere pronto al
massimo entro l’anno”, una
‘tempistica’ dettata dal Ministe-
ro per i beni culturali e dal cen-

tro Unesco di Parigi. “Se il Calen-
dimaggio ed i Ceri di Gubbio
ottenessero questo importante ri-
conoscimento - aggiunge l’asses-
sore delegato Leonardo Paoletti -

sarebbe un risultato importante
per le due città ma anche per
tutta l’Umbria: è lo stesso mini-
stero che, viste le affinità del Ca-
lendimaggio alle ‘regole’ Une-
sco, ci ha chiesto di avviare la
pratica. Il riconoscimento sareb-
be importante per la festa, ma
anche un attestato al lavoro svol-
to dagli assisani dagli anni ‘50 ad
oggi”. Per quanto riguarda le par-
ti, Sopra “non intende pronun-
ciarsi”, mentre Delfo Berretti,
priore de Sotto, si dice “contento
per l’avvio delle pratiche che,
speriamo, ci permetteranno di
ottenere un importante ricono-
scimento. Noi siamo orgogliosi
del Calendimaggio e consapevo-
li delle sue qualità, ma ci fareb-
be un enorme piacere se queste
fossero riconosciute in maniera
ufficiale”.

Flavia Pagliochini

BASTIA UMBRA (al.ga.) - “L’am-
ministrazione comunale sarebbe
intenzionata a prendere in affitto i
locali della palazzina di piazza
Mazzini di proprietà della parroc-
chia di San Michele Arcangelo
per farne nuova sede dell’Univer-
sità libera di Bastia Umbra” assi-
cura Marcello Mantovani, assesso-
re ai lavori pubblici. “Bisogna ve-
dere se gli spazi in oggetto saran-
no liberati prima dell’inizio del
nuovo anno accademico”. Questo
è il punto di vista dell’amministra-
zione comunale sulla questione

esposta dal parroco di Bastia Um-
bra, don Giuseppe Pallotta, che
ha raccontato della necessità di
affittare al Comune alcuni spazi
della palazzina di piazza Mazzini
per coprirne le spese del mutuo
acceso per i lavori di ristruttura-
zione effettuati in seguito al terre-
moto del ‘97. “Stilando la previsio-
ne di bilancio 2010/2011 ci siamo
resi conto che la parrocchia non è
più in grado di pagare la rata di
30.000 euro annui, visto che oggi
il reddito prodotto dalla palazzina
consiste negli affitti di cinque ap-

partamenti su dodici. La soluzio-
ne al problema che ci è sembrato
più opportuna da attuare è stata
partecipare al bando che l’ammi-
nistrazione comunale ha redatto
per individuare locali adatti a
ospitare l’Università libera, deci-
sione che per noi comporta di ri-
durre lo spazio a piano terra che
concediamo gratuitamente all’as-
sociazione Casa Chiara. Per ovvia-
re a questa limitazione, tuttavia,
abbiamo proposto all’associazio-
ne di poter utilizzare un apparta-
mento al primo piano, oltre a qual-

sivoglia spazio parrocchiale, ma la
proposta non è stata accettata da
Giorgio Giulietti, presidente Casa
Chiara”. “Da parte dell’ammini-
strazione comunale c’è la massi-
ma disponibilità nell’offrire alla
parrocchia un’opportunità che sia
utile a risolvere l’emergenza bilan-
cio - spiega l'assessore Mantovani
- Certo è che la parrocchia dovrà
trovare una soluzione col direttivo
di Casa Chiara prima che inizi
l’anno accademico 2010/2011, al-
trimenti saremmo costretti a valu-
tare un’alternativa”.

ASSISI (fla.pag.) - Dopo la sedu-
ta deserta del penultimo consi-
glio comunale, questa mattina la
massima assise della città serafi-
ca si riunisce per discutere del
piano regolatore, una seduta con-
vocata per le 9 allo scopo di per-
mettere il più ampio dibattito
possibile.
Si tratta del secondo consiglio
comunale in pochi giorni, dopo
che quello di lunedì ha approva-
to diversi atti e delibere, ma an-
che - all’unani-
mità dei consi-
glieri presenti -
un ordine del
giorno proposto
dai consiglieri
del Pd Claudia
Maria Travicelli,
Claudio Passeri,
Edo Romoli,
Gianfranco Gambucci e Luigi
Marini per “esprimere la più vi-
brata protesta contro i tagli al
mondo della cultura previsti dal-
la finanziaria 2010 e dai decreti
collegati”. “Ringrazio i consiglie-
ri di maggioranza e minoranza
presenti che hanno votato que-
sto documento - dice Travicelli -
soprattutto il gruppo consiliare
dell’Udc ed il collega Francesco
Mignani”. L’odg approvato, in
particolare, “impegna il sindaco

e la giunta a farsi interprete, nei
confronti del governo, di istanze
finalizzate a disattivare i previsti
tagli al mondo della cultura e a
puntare su soluzioni che favori-
scano la crescita delle produzio-
ni culturali e di conseguenza di
una parte considerevole del Pil
del paese”. Nel caso assisano, i
tagli al Fondo unico colpiscono
in particolare la Pro Civitate
Christiana, l’accademia Proper-
ziana del Subasio e la Società

internazionale
di studi France-
scani: “Il Comu-
ne di Assisi è già
impegnato da
tempo, con scel-
te di bilancio an-
che difficili, al-
l’azzeramento
degli sprechi e

al contenimento e all’ottimizza-
zione della spesa al fine di libera-
re risorse per gli investimenti e a
stimolare un maggiore e più vir-
tuoso coinvolgimento dei privati
per sostenere e incoraggiare le
produzioni, la qualità, la profes-
sionalità, ma per l’Umbria e per
Assisi - conclude Travicelli - que-
sti tagli stanno a significare il ve-
rificarsi di condizioni gravissi-
me per la vita di istituzioni così
prestigiose”.

Mantovani interviene sulla vicenda dei locali di piazza Mazzini

“La palazzina sede dell’Università libera”

Il consigliereFuriani bacchetta l’assessore Livieri

La scuola incendia la politica
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Sul fronte squalifiche riduzioni o cancellazioni in vista se arriva il “codice di condotta”

Calendimaggio patrimonio del mondo
Beni Unesco: entro fine anno pronta la candidatura della festa

Calendimaggio Parte de Sotto e de Sopra in corteo

Oggi nuovo dibattito in Comune

Il piano regolatore
torna in consiglio

Tagli
alla cultura
Interviene
Travicelli

BASTIA UMBRA - Momenti di paura
ieri mattina a Bastiola di Bastia Umbra,
quando una lavatrice posizionata nello
scantinato di un’abitazione ha improvvi-
samente preso fuoco. Sul posto sono arri-
vati i vigili del fuoco del distaccamento
di Assisi che hanno in breve tempo do-
mato le fiamme. Relativamente pochi i
danni, a parte una lavatrice inutilizzabi-
le ed un muro annerito, ma nessun peri-
colo per le persone o lo stabile. Tra le
cause più probabili dell’incendio - risol-
tosi, come detto, nel giro di poche deci-
ne di minuti - un corto circuito improvvi-
so.

Interventodei vigili del fuoco inun’abitazionediBastiola

Paura per una lavatrice in fiamme

Vigili del fuoco Rogo domato in un’abitazione

ASSISI - Un concerto di benefi-
cienza ad ingresso libero, ma con
offerta: è “Notes for Africa”, ap-
puntamento organizzato dall’as-
sociazione FuturAssisi per doma-
ni alle 21 presso l’Anfiteatro del
parco Regina Margherita (“Pin-
cio”). “I soldi raccolti durante la
serata saranno devoluti all’asso-
ciazione onlus Amref - spiega in
una nota FuturAssisi - la quale si
occupa di progetti umanitari da
realizzare nel continente africa-
no”.
All’evento parteciperanno questi
gruppi musicali: Orlando
For...maro (one man band);
Beyond the Shades; Albion; Ab-
by Normal , punk & roll Perugia.
Per le persone non autosufficien-
ti l’associazione onlus Anna -
Aiuto alle necessità della non au-
tosufficienza - si occuperà dell’ac-
compagnamento presso l’anfitea-
tro. Nata nei primi mesi di que-
st’anno, FuturAssisi conta già
una ventina di soci, dieci dei qua-
li fanno parte del consiglio diret-
tivo; tra gli obiettivi, inaugurare
una divisione umanitaria dell’as-
sociazione per Amref Italia (Futu-
rAssisi For Africa) sfruttando un
movimento già esistente, l’Assisi
OveRock Sport Team, squadra
di pallavolo che sinora ha dispu-
tato due partite e ha raccolto di-
verse centinaia di euro per i pro-
getti idrici di Amref Italia.

FuturAssisi
in concerto
per l’Africa

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Ramona Furia-
ni, esponente del coordinamento comunale
del Pd, sostiene: "Luca Livieri, assessore
all'Urbanistica, c'ha fatto sapere che le
scuole non sono previste nell'area ex Delta-
fina, dichiarando, in occasione di un incon-
tro organizzato dal comitato Mezzomiglio
per capire lo stato dell'arte del piano previ-
sto per la zona, che all'interno del quartiere
bastiolo non c'è spazio per poter realizzare
un complesso scolastico degno dei tempi
che corrono e di quelli che verranno".
Sebbene l'assessore Livieri sostenga di non
essersi mai espresso in questi termini, ma,
anzi, d'aver annunciato che "i nuovi plessi
scolastici di Bastia Umbra saranno colloca-

ti nel quartiere XXV Aprile e appena al di
fuori del quadrilatero dell'area ex Deltafi-
na", la Furiani aggiunge: "Le parole dell'as-
sessore Livieri fanno cadere uno dei più
importanti cavalli di battaglia che il centro-
destra ha utilizzato per vincere le elezioni.
Ancora una volta, il sindaco Ansideri disat-
tende le promesse; ci rammarica che un
tema così delicato come quello dell'istruzio-
ne pubblica sia stato utilizzato per fini esclu-
sivamente elettorali. Quello che si può dire
è che le elezioni sono ormai trascorse e
l'infondatezza delle promesse fatte dal cen-
trodestra non ha tardato a manifestarsi".
Le polemiche in politica non vanno in va-
canza nemmeno a luglio.

BETTONA - Avrà il patrocinio dell’amministrazio-
ne comunale di Bettona la conferenza internaziona-
le dal titolo “Educazione olistica per una società in
transizione”, in programma sabato 24 luglio, a parti-
re dalle ore 16, all’interno della pinacoteca comu-
nale.
L’appuntamento è promosso dall’associazione ingle-
se “Earthlinks” insieme alle “Officine del Sole”,
progetto di educazione all’ecologia che sta sorgen-
do nel territorio del comune di Bettona, ed allo
Schumacher College, centro educativo inglese sulla
sostenibilità, e si inserisce all’interno del seminario
“Il Molteplice nell’Unità”, in scena a Bettona dal
23 al 25 luglio. Tra i relatori che parteciperanno
all’iniziativa, Ilan Pappè, Henri Bortoft e Philip
Franses.

Bettona Nella pinacoteca comunale

Educazione olistica
Sabato la conferenza
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